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REQUERIMENTO Nº. ________ 2017

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, 
que seja aprovado Voto de Aplauso à  UrbanaPE pela campanha publicitária “Faça o 
Certo”, que busca conscientizar a população sobre o mau comportamento nos coletivos, 
como viajar sem pagar a passagem, embarcar de forma irregular, usar o cartão VEM de 
outra pessoa, entre outros.

Da   decisão   desta   Casa,   bem   como   do   inteiro   teor   desta   proposição,   dêse 
conhecimento ao (à):

 
1.  UrbanaPE    Sindicato  das  Empresas  de  Transportes  de  Passageiros  no 

Estado de Pernambuco, na Rua da Soledade, nº 259, Boa Vista,  Recife/PE, 
CEP: 50050190;

2. Sr. Fernando Bandeira – Presidente da UrbanaPE, na Rua da Soledade, 
nº 259, Boa Vista, Recife/PE, CEP: 50050190.

JUSTIFICATIVA

Segundo a UrbanaPE, 10% dos passageiros embarcam de forma irregular nos 
coletivos convencionais e 12,5% fraudam a entrada no BRT.  Diante disso, o Sindicato 
das   Empresas   de   Transportes   de   Passageiros   no   Estado   de   Pernambuco   lançou   a 
campanha educativa “Faça o Certo”, visando conscientizar a população, bem como levar 
os passageiros à reflexão sobre os efeitos negativos que atingem todos os usuários do 
sistema público de transporte, enaltecendo, ainda, os que agem de forma adequada.

O presidente da UrbanaPE, Fernando Bandeira, infere que quem burla o sistema 
de transporte coletivo está  contribuindo para que a tarifa suba, além de atrapalhar o 
dimensionamento da frota,  pois essa é  calculada pela quantidade de passageiros que 
passam pela catraca. 

Nessa linha, a presente campanha é composta de vídeos educativos, que já estão 
sendo propagados nos meios de comunicação, bem como de artes e ações ao longo de 
todo o Estado de Pernambuco.

Por conseguinte, com o objetivo de congratular a UrbanaPE, bem como toda a 
sua diretoria, por uma atitude admirável e de grande representatividade para o Estado de 
Pernambuco,   o  voto  de   aplauso   em  tela   permitirá   um maior   reconhecimento  dessa 
entidade no âmbito municipal.
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Por   tudo   exposto,   solicito   aos   nobres   Parlamentares   a   devida   aprovação   do 
presente Requerimento.

______________________
 Rodrigo Coutinho

Vereador


